

# Schüler helfen Schülern - Die Soci@lm@ni@ AG klärt auf



Auch in diesem Schuljahr besuchten die SchülerInnen der Social-Mania AG den Jahrgang 5. Getreu dem Motto „Schüler helfen Schülern“ präsentierten die AG Teilnehmer den Fünftklässlern eine Präsentation mit anschließender Fragerunde zum Thema *Gefahren im Netz*.

Die regelmäßigen Klassenbesuche sollen unter anderem präventiv vorbeugen aber auch mit den Schülern ins Gespräch kommen, um Fragen und Tipps zu klären und weiterzugeben.

Die AG-Teilnehmer sind für alle SchülerInnen in den großen Pausen (Social Mania-Büro in der Pausenhalle) bei Fragen rund ums Netz ☺ Ansprechpersonen.

(Text & Bilder: Michelle Nölker)

